

La contribución directa de fieles y simpatizantes católicos crece en dos millones de euros, alcanzando los 249 millones de euros, si bien disminuye por segundo año el número de contribuyentes (17.935 personas menos).



El responsable de Asuntos Económicos de la CEE, Giménez Barriocanal (i) y el portavoz de los obispos españoles, Gil Tamayo

(Redacción, 21/02/2014) **El incremento en los tipos porcentuales del IRPF aprobado por el Gobierno del Partido Popular en 2011** (que se ha hecho efectivo en la declaración de la renta de 2013), podría ser la **clave del “misterio”**

por el cual la Iglesia Católica española, habiendo perdido casi 18.000 contribuyentes a su favor (mediante su casilla exclusiva en la declaración de la renta), recibiera sin embargo ingresos superiores en dos millones de euros respecto al ejercicio fiscal anterior; en total 249 millones de euros.

Esta explicación parece más convincente que otras más interesadas, que atribuyen el curioso resultado a “un eventual aumento en las rentas de los contribuyentes que donan a la Iglesia Católica”.

En cualquier caso, para el portavoz de **los obispos españoles se muestran optimistas.**

"Teniendo en cuenta que una de cada cinco de las declaraciones son conjuntas (el 21%), se puede estimar que en torno a 9 millones de declarantes asignaron a favor de la Iglesia, aproximadamente 900.000 más de los que asignaban en el año 2006", sostienen desde la Conferencia Episcopal.

"La valoración es positiva porque el porcentaje de asignación a favor de la Iglesia se ha incrementado, el número total de declaraciones ha disminuido tan solo en 17.935 y la recaudación ha aumentado en casi dos millones", explican.

CRISIS Y SUBIDA DE IMPUESTOS

Los datos han sido dados a conocer en rueda de prensa por el secretario general y portavoz de la Conferencia Episcopal Española (CEE), José María Gil Tamayo, junto al vicesecretario para Asuntos Económicos de la CEE, Fernando Giménez Barriocanal.

Los obispos han recordado que el IRPF 2012 ha venido marcado "un año más" por la situación de la crisis en España y **las consecuencias del aumento del nivel impositivo.**

Fuente: 20Minutos.es | Redacción: Actualidad Evangélica